

Projekt «Alt trifft Jung» der 5./6. Klasse A

Am Donnerstag, 07. März hat die 5./6. Klasse A das Projekt «Alt trifft Jung» mit einem erfolgreichen Besuchsnachmittag abgeschlossen. Acht ältere Besuchende haben sich die sehr schön gestalteten Plakate der Kinder zum Thema «Alt trifft Jung» angesehen. Während den zwei Nachmittagslektionen wurde viel ausgetauscht, Spiele gespielt sowie Kaffee und Kuchen genossen. Die Kinder haben fleissig mitgewirkt, indem sie Kuchen gebacken, sowie Kaffee und Getränke verteilt haben. Die Rückmeldungen zu diesem Besuchsnachmittag waren sowohl von den Besuchenden als auch jene der Kinder durchaus sehr positiv. Ein Besucher meinte sogar, dass er gerne öfters vorbeikommen würde und gab der Klasse viele Komplimente.

Bei diesem Projekt ging es in erster Linie darum, sich ein Bild darüber zu verschaffen, wie unsere Gesellschaft mit älteren Menschen umgeht, was ihre Ängste, Nöte, Hoffnungen und Wünsche sind, und wie jeder Einzelne daran mitwirken kann, dass alte und junge Menschen in unserer Gesellschaft verständnisvoll miteinander umgehen können.

Text und Bilder: Joel Griesinger



